

Trois masters de l'IAE Pau-Bayonne récompensés !



L'IAE Pau-Bayonne, école universitaire de management, se distingue, à nouveau, dans les palmarès nationaux de l'enseignement supérieur avec trois masters représentés dans le classement Eduniversal des meilleurs masters, MSc et MBA 2017, qui est une référence en la matière.

Au palmarès, trois masters de l'IAE Pau-Bayonne ont été classés par SMBG Eduniversal dans le classement des meilleurs masters, MSc et MBA :

- **master** "Management et commerce international" | 🏆
- **master** "Management des organisations de la santé" | 🏆 (classé depuis 2015),
- **master** "Management des organisations et des technologies de l'information" | 🏆.

Les étudiants ont jusqu'au 31 mai pour candidater à l'IAE Pau-Bayonne : <http://iae.univ-pau.fr/>